

- 《三島保育所保育目標》
- 仲間を大切に子ども
 - 自分で考えて行動する子ども
 - 心身の健康な子ども
 - 自然に親しみ、生きる喜び、命の大切さを知る子ども

桐の花

三島保育所通信

令和6年 2月 発行

三島保育所

まめまき

「オニは～そと！」「ふくは～うち！」

2月2日、保育所でまめまきをし、今年は青鬼が保育所にやってきました。子どもたちが怖いながらも一生懸命に豆をぶつけたおかげで、悪い鬼は逃げていきました。その後、なんと今年は福の神が保育所に来てくださいました。鬼で怖いおもいをしていた子どもたちですが、福の神を見るとホッと、笑顔になりました。

こんな鬼を
退治しました！



イヤイヤオニ・なきむしオニ・いばいんぼオニ・
いじわるオニ・おもらしオニ……



福の神
登場！



ゆきあそび

今年は雪が少なく雪遊びができるか心配でしたが、少ない雪でも、そののりや雪合戦、雪だるまも作ることができ、十分に楽しむことができました。冬の天気の良い日は、空気が澄み、雪がキラキラと輝いてとてもきれいです。子どもたちの笑顔も一段と輝いていました。



おみやげさんごっこ～「いらっしゃいませ！！」

1月23日、今年も三島保育所のおみやげさんが開店しました。「アクセサリショップ」、「おもちゃ屋さん」、「さかなつり」、「こま屋さん」、「あかべこ屋さん」、「お楽しみ袋屋さん」とたくさんのお店が並びました。それぞれのお店からは「いらっしゃいませ！！」「何にしますか？」などと可愛い声が聞こえてきました。



お昼は、みんな大好き、
おこさまランチ♪♪



小学校一日体験入学

2月9日、5歳児10名が小学校へ一日体験入学をしてきました。小学一年生がお出迎えをしてくれ、教室では勉強の紹介や歌のプレゼントがありました。一年生が優しく保育所の子どもたちの手を引いて学校案内もしてくれました。小学校へ行くのがとても楽しみになりました。



